



掛合中だより

令和6年度 6月号
雲南市立掛合中学校
2024. 6. 20 発行
文責 難波 順子



学校教育目標

ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成

<https://shimane-school.net/unnan/kakeya-chu/>



成長を認めよう



島根県地区予選ブロック大会の壮行式では、選手の皆さんに、元プロサッカー選手の本田圭佑さんが、「成功にこだわるな 成長にこだわれ」という言葉を講演会やインタビューの場面で話されていたことを紹介しました。

多くの功績を残してきた本田圭佑さん自身が、結果ではなくその努力の過程を大切に、諦めず、自分自身が描いた夢を一つ一つ実現させていったわけですから、とても説得力があります。

この言葉には、「周りではない、自分自身と向き合え」というメッセージも伝わってきます。思うようにいかない時は、立ち止まって自分自身と向き合い、去年の自分、数ヶ月前の自分と比べてどうだったか、そこだけを気にして次のステップへ進んでいけばよい、ということです。自分自身がどう成長できるか、具体的な方法を模索し実践するところに価値があり、そうすることでしか先へは進めないことを、生徒の皆さんもきっと気づいているはずです。皆さんの物事に対する真摯な取組からそれが伝わってきます。これからも自分の、あるいはチーム・学級の少しの成長を認め、たたえ合いながら様々な場面で前進してほしいと思います。

【参考資料】 Next Connect 株式会社 HP <https://nextconnect.jp/interview/detail?id=2>

【公認】 本田圭佑 ch <https://www.youtube.com/watch?v=fR7mRAndo-w>

「かかわりの力」を育てよう ～「スリンプルプログラム」

5月29日(水)「かかわりの力」を育む「スリンプルプログラム」を提唱された曾山和彦氏(元名城大学教授)をお迎えし、生徒や市内外の小中学校の教職員の方々と共に講習を受けました。

このプログラムは、雲南市の事業として全小中学校で数年かけて行われています。週に1回、10分間の中で、グループやペアになり、テーマにそって対話を行ったり他の人の良さを見つけたりと、社会で生きて働くソーシャルスキル



トレーニングを主に行っていきます。話を聞いてもらった、話せた、という経験を積むことで、人と関わる力を育み、授業の中でも対話的で深い学びにつながる効果も期待されています。何より、生徒たちが楽しそうに、積極的に会話を行う姿があり、曾山先生から、「スペシャルな生徒たちですね。」と何度も褒めていただきました。小さい頃から一緒に育ってきたクラスメート、先輩後輩ではありますが、このプログラムによって、相手に対する先入観や固定観念をなくし、対話によって、新たな発見や気づき、人を多面的に見る経験を積んでほしいと思います。

頑張りました！「体力テスト」&「中間テスト」

5月23日(木)に、全校で「体力テスト」を行いました。反復横跳び、垂直跳び、握力などを測り、昨年度の記録からの伸びに喜んでいる生徒が多く見られました。

6月12日(水)には、1学期中間テストを行いました。日々、それぞれに一生懸命取り組んでいます。



◆仲間とともに・・・！～いつも応援ありがとうございます！部活動の取組～

生徒達は日々、自分自身やチームの成長を認め合いながら、目標に向かって努力してきました。
3年生の各部長に、今の思いを書いてもらいました。次のステップに向け、さらなる飛躍を期待しています。

【吹奏楽コンクールに向けて】

吹奏楽部 部長



私たちは現在、吉田中学校との合同バンドを組み、26名で活動を行っています。今年は掛合中学校初の大編成の部に出場することになり、とても緊張しています。吹奏楽は全員で息を合わせ、曲を作り上げることがやりがいだと感じています。学年の壁を超え、みんなで息のあった曲を演奏することができた時はとても嬉しいです。今回のコンクールは26人に対して、3年生は4人しかいません。現状も不安なことがいっぱいあります。しかし、乗り越えたところに大きな成長があると思うので何事も諦めずに練習に取り組んでいきます。これからコンクールに向けて自分の出来る精一杯のことや、部員のみなをしっかりと引っ張っていくことが出来るように頑張ります。

【雲南市・奥出雲町・飯南町ブロック陸上大会に参加して】

陸上部キャプテン

僕たちは陸上大会に向けて2週間の練習を行いました。非常に短い期間でしたが、それぞれが目標をもち自分の記録を更新しようと毎日頑張りました。大会当日はみんな自分の精一杯の力を発揮して挑んでいたのが良かったです。競技以外でも他チームへの挨拶や礼などの礼儀もしっかりしていたのでいいと思いました。他学年が仲良く充実した時間になりました。この経験をこれからの中学校生活で活かしていきます。今回陸上大会に出場することができたのはアドバイスをくださった先生方や応援してくださった家族のみなさんのおかげです。本当にありがとうございました。1、2年生の皆さん、来年も頑張ってください。



(大会結果)

2年男子 100 m 7位	2年男子 1500 m 6位
2年女子 100 m 7位	3年男子 100 m 7位
2・3年女子 800 m 2位	
全学年男子砲丸投げ	3年男子 優勝(県総体出場)

【島根県中学校東部柔道大会に参加して】

柔道部キャプテン



僕たち柔道部は、島根県中学校東部柔道大会に出場しました。ひとりひとりが練習の成果をしっかりと発揮できた試合だったと思います。この大会は、県総体のシード権に繋がる大切な大会でしたが、男子2名、

女子4名がシード権を獲得しました。この試合でわかった点、良かった点、反省点などを十分に生かし、それぞれが自分の力を最大限に発揮できる県総体にしていきます。まだ試合に出場できない1年生も、初めて試合を見て、それぞれに目標ができたと思います。

保護者の皆様、試合当日は応援をしてくださりありがとうございました。県総体でもチーム一丸となって頑張りますので、応援よろしく願いいたします。

(大会結果)

○団体戦

女子 1回戦 開星 2-1 掛合
男子 1回戦 大社 2-3 掛合
2回戦 西郷 4-0 掛合

○個人戦 (階級別)

女子 1年 3位
1年 3位
2年 優勝
3年 3位
男子 3年 3位
3年 3位

【島根県雲南飯南・仁多ブロック軟式野球大会を終えて】

野球部キャプテン

僕たち野球部は6月4日と5日に行われた大会に出場しました。大会の結果は1回戦では三刀屋・加茂中に13対2で勝利し、準決勝では大東中に10対0で負けました。

僕は、2年間中学校で部活をしてきて、勝ち負けはもちろん大切ですが、それよりも色々な人と出会い、交流し、多くの経験を積んでいくことが大切だと感じました。3年生はこれで終わりですが、1・2年生はまだ来年再来年と時間があるので、それまでにしっかり成長して多くの経験を積んでいってほしいです。

そして、地域の皆様や保護者の方にはここまで僕たちのために道具を買ってくださったり、試合では暑い日も寒い日も応援に来てくださったりするなど、ずっと支えていただき感謝の気持ちでいっぱい입니다。今まで本当にありがとうございました。

